
令和元年度 第１回政策討論会第一分科会要点記録 

 
日時 令和元年 7 月 1 日（火）午前 10 時 10 分～10 時 30 分 

場所 第一委員会室 

出席者 西田武史（座長）、井舎英生（副座長）、 

倉田賢一郎、田中市子、烏野隆生、桑原佳一、松本妙子、鳥居宏次 

年間テーマについて、各座員より以下の提案があった。 
〇IR における岸和田の魅力発信について 
〇福祉・保育労働者の人材確保・人材育成について 
〇スポーツを通じ本市の観光の活性化を考える 
〇ホテル及び企業・大学サテライト誘致 
〇企業誘致について 
〇電動アシスト自転車と高齢者の事故防止について 
〇児童虐待防止に向けての取り組み 
〇高齢者の運転免許証返還について 

 
それぞれの提案理由を述べてもらい、その結果 年間テーマを下記の通り決定しま

した。 

1)『企業誘致について』 
・人口減少と低迷する市勢状況を改善するには、業種を問わず企業誘致を行い、「雇

用機会及び税収の確保」をしなければならない。しかしながら、本市の現状を見る

と、なかなかうまく進んでいない様に伺える。特に、ホテル誘致に関して言えば、

優遇された条例内容にも関わらず、ホテル業界から見向きもされていないと言わざ

るを得ない状況である。市有地はもちろん、市や府の空き地などを積極的に営業を

かける必要があるが、どうも片手間でしか取り組めていないような状況である。そ

こで、議会で可能性などを検討し、まとまれば最終的に専門部署立ち上げなどの提

案が出来ればと思う。 

 
2)『スポーツを通じ本市の観光の活性化を考える』 
・2019 年ラグビーワールドカップ、2020 年東京オリンピック・パラリンピックや

2021 年ワールドマスターズゲームズ関西などスポーツイベントの開催を控え、本

市の観光資源や魅力を活用したスポーツ大会の誘致など、スポーツと観光をセット

にした活性化について討論する。 

＊各分科会テーマ調整で重複はなく、第 1 分科会は『企業誘致について』に決定。 

＊次回の討論会（8 月 13 日 10 時より）において、明確な目的の共通認識を図るた

め、各自で本市におけるテーマの問題点や思いをまとめて発表する。 

以上／副座長 井舎 


